
 

総 務 財 政 委 員 会 議 事 録                   
 

１．日  時 令和４年６月１６日(木) 午前１０時～ 

２．場  所 日田商工会館 会頭室 

３．出席者名 ・担当副会頭：瀬戸亨一郎 

       ・正副委員長：小ヶ内聡行、園田  匠 

       ・委   員：本田  哲 

       ・事 務 局：樋口 恒成、伊藤  宏、春口 国博、濱田 朋子 

４．議  題  

  (１)令和３年度事業報告について 

  (２)令和３年度収支決算について 

  (３)令和４年度総務財政委員会事業について 

    ・飯能商工会議所視察を終えて 

・会員増強キャンペーンについて 

５．報告事項 

  (１)会員加入状況について 

６．諸会議の日程について 

    ・定例常議員会   ６月２０日（月）１０：００～ 商工会館 

・通常議員総会   ６月３０日（木）１７：００～ マリエール 

７．議事概要 

 定刻となり、事務局より開会。小ヶ内委員長、瀬戸副会頭の挨拶後、委員長が議事進行。 

まず、事務局より令和３年度事業報告を説明。 

委員長 令和３年度も、コロナ感染拡大によって計画していた会議所事業が残念ながら思うように 

実施されずに終わっている。その影響もあり、決算状況にも顕著なものが出されていると 

の発言。事業報告について質疑ないか諮るに、異議なく承認される。 

次に、令和３年度一般会計収支決算から順次事務局より説明。 

   ・市補助金返納額確定に伴う繰越金の減額 

   ・運営資金積立金会計への 2,100万円の積み増し 

   ・退職積立金会計の要支給率（65％⇒58％）の減少 

   ・単年度事業（令和２年度事業分を含む）の多さ 等  

委員長 他に質疑ないか諮るにいずれも異議なく承認される。 

次に、本年度当委員会事業について事務局より説明。 

まず、先日訪問した飯能商工会議所での商工会館建設に関する内容をＤＶＤにて報告した後、 

参加委員よりそれぞれの意見など伺い、今後の委員会活動においても同規模商工会議所の他 

事例を参考としながら、継続的に検討することとなった。 

また、会員増強キャンペーンについて、事務局より現状での獲得報告。 



委員長 例年になく獲得件数も伸びているが、議員改選までの１０月末まで、引き続き推進方お願 

いする。 

なお、今後の委員会を含め諸会議には、タブレットを活用してペーパレスの推進を図って 

いきたい。常議員会に諮り承認されたうえで総会においても同様な対応で開催したい。 

最後に、事務局より会員加入状況及び諸会議の日程を報告し、会議を終了する。（１１時４８分） 


